

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian mengenai persepsi mahasiswa tentang hasil belajar Mata Ajaran Pengantar Katering pada Program Studi Akomodasi dan Katering di Sekolah Tinggi Pariwisata Bandung disusun berdasarkan tujuan penelitian, analisis data dan pembahasan hasil penelitian. Kesimpulan penelitian ini adalah :

1. Persepsi Mahasiswa tentang Hasil Belajar “Pengantar Katering” dari Kemampuan Kognitif

Hasil penelitian dilihat dari kemampuan kognitif tentang persepsi mahasiswa pada Mata Ajaran Pengantar Katering berada pada kriteria sesuai antara persepsi hasil belajar dengan materi mencakup pengetahuan organisasi dan ruang lingkup serta fungsi bagian-bagian di dapur komersial, penggunaan peralatan dapur dan prinsip higienitas serta sanitasi, prinsip-prinsip metode pemasakan, fungsi dan tanggung jawab sebagai *food handler*/juru masak profesional dan tata letak dapur berdasarkan dapur komersial yang standar.

2. Persepsi Mahasiswa tentang Hasil Belajar “Pengantar Katering” dari Kemampuan Afektif

Hasil penelitian dilihat dari kemampuan afektif dari persepsi mahasiswa pada Mata Ajaran Pengantar Katering berada pada kriteria sangat sesuai antara persepsi hasil belajar dengan materi mencakup sikap ketelitian mahasiswa dalam penggunaan peralatan dapur dan prinsip higienitas serta sanitasi dalam pembuatan produk.

3. Persepsi Mahasiswa tentang Hasil Belajar “Pengantar Katering” dari Kemampuan Psikomotor

Hasil penelitian dilihat dari kemampuan psikomotor dari persepsi mahasiswa pada Mata Ajaran Pengantar Katering berada pada kriteria sesuai antara persepsi hasil belajar dengan materi mencakup keterampilan mahasiswa dalam memilih metode dasar memasak dan memilih tata letak dapur berdasarkan dapur komersial yang standar.

B. Saran

Saran penelitian disusun berdasarkan kesimpulan hasil penelitian. Penulis mencoba mengemukakan saran yang dapat dijadikan bahan masukan bagi mahasiswa Program Studi Akomodasi dan Katering serta peneliti selanjutnya.

1. Mahasiswa Program Studi Akomodasi dan Katering, khususnya angkatan 2009 dan 2010

Mahasiswa diharapkan tetap mempertahankan dan lebih mengembangkan kemampuan yang dimiliki dengan menambah wawasan dan pengetahuan yang dipelajari dalam Mata Ajaran Pengantar Katering yang berkaitan dengan kompetensi lulusan dari Program Studi Akomodasi dan Katering.

2. Peneliti Selanjutnya

Penelitian yang dilakukan oleh peneliti terbatas pada persepsi Mahasiswa Tentang Hasil belajar “Pengantar Katering” pada mahasiswa Program Studi Akomodasi dan Katering di Sekolah Tinggi Pariwisata Bandung dengan hasil sangat sesuai. Oleh sebab itu dapat dilakukan penelitian lanjutan tentang katering selain Mata Ajaran Pengantar Katering.